

七田式幼児教育の現場より

いつも弊社をご愛顧いただき心より御礼申し上げます。

現在、七田式幼児教育の講師として0歳、1歳、2歳のクラスを担当させていただいています。

講師になったのは、私自身が七田式胎教からお世話になったことがご縁の始まりでした。

七田式幼児教育と聞くと、フラッシュカードや七田式プリント等の早期教育のイメージがあるかもしれませんが、七田式教育の核心は、「心を育てることを根本原理とした愛の教育」です。

心が育てば右脳が開き、脳科学に基づき、

本来あるすぐれた能力（潜在能力も含めて）を無限に引き出すことができます。

弊社ヨシカワ商事は、「子どもたちの教育・健康・環境をかんがえる」という理念に基づき、保育用品・教材・園児向けお菓子の販売をさせていただいています。また、関連会社エール(株)においては、運動の重要性を提唱し、「元気な子どもたちが世界を創る」という理念の下、安田式遊具を提案しています。これらの、ツール（保育用品・教材）と運動（安田式、体育指導）に加えて、こころを育てる「七田式」の3つを融合し、たくましい日本人が一人でも多く育つことの一助を担えれば、と願っています。

取締役 吉川 美幸



【公式】
七田式びわ湖大津教室
講師リレーブログ
七田式心の子育てで
「ユニークなリーダー」
を育てよう！

(↑子育てのヒントをアメブロで発信中!)

びわ湖材のご紹介

詳細はホームページへ！→

**びわ湖材を使用した木製品を購入すると助成金の対象となります**

滋賀県では滋賀県産木材(びわ湖材)を積極的に使うことを普及啓発した「木製品利用促進事業」を行ってまいります。滋賀県より最大1/2が助成され、杉やひのきを使用して希望の木製品を作ることができます。

ご購入させていただいたお客様からは「想像していた物より、数倍も良いものが出来た」、

「オーダーメイドなので、空いているスペースにぴったりと収まる棚が出来た」と喜びの声を頂いております。

過去にびわ湖材を使って制作した保育備品の作品集もご用意しておりますので、まずはお気軽にお問い合わせください！(京都府内の園様につきましても補助金対象となる京都府産材の取り扱いがございますので、まずはお問い合わせください)



下駄箱



ロッカー



クライミング遊具



砂場枠

< 補助金額 >

最大 **250万円**

※対象額30万円～500万円に対し、
補助率1/2以内とし、補助金上限額は
1事業主体あたり250万円とする。

※補助金額は変更になる場合があります

< 購入対象品 >

○木製オーダー家具等の購入費

テーブル、椅子、ロッカー、本棚、演台、ままごとハウス、下駄箱、ベンチ、
看板、木製スノコ、ログハウス、木製遊具、その他木製品全般

○木製建築材料の購入費

床材、ウッドデッキ、柵、腰板等

< 導入対象施設 >

○社会福祉法人 ○医療法人 ○学校法人 ○市町が運営する施設

夏季休業のご案内

誠に勝手ながら、弊社では下記期間を休業とさせていただきます。
皆様にはご不便とご迷惑をおかけいたしますが、ご容赦いただけますようお願い申し上げます。



令和4年8月11日(木)～令和4年8月15日(月)

令和4年8月16日(火)より通常営業

ヨシカワ商事に
新しいメンバーが増えました！
よろしくお願いたします。



高野 奈穂

- ①大津市/Life Kindergarten
- ②読書・絵本・散歩
- ③入金処理と食品を担当しています。よろしくお願いたします。

アレルギー対応食品について

近年増え続ける、食物アレルギーを持った園児さんに向けて、
食物アレルギー対応の様々な商品を取り揃えております。

ホームページよりカタログをご覧ください。
ぜひ御利用ください！

🔍 ヨシカワ商事 アレルギー対応食品 ×



ヨシカワ商事スタッフのおすすめ♪



大津市南郷にある、地域に密着した手作りケーキのお店「ケーキハウス・トッピング」。
リーズナブルな価格で、美味しいケーキが味わえます。
1986年の創業以来、不動の人気No.1であるレーズンサンドは絶品ですが、
私のお勧めはレアチーズケーキです！

「CAKE HOUSE TOPS (トッピング)」
〒520-0865 滋賀県大津市南郷1丁目9-26
TEL: (077) -533-1277



よなだ
おすすめ
スイーツ！

犬上郡多賀町にある、滋賀県の天然記念物にも指定されている鍾乳洞。
けた外れの規模で、総延長は10,020m以上といわれているものの、
未だその全貌は明らかではありません。
夏に訪れるととても涼しく、神秘的な雰囲気癒されますよ！

「河内の風穴（かわちのふうけつ）」
〒522-0301 滋賀県犬上郡多賀町河内宮前
TEL: 0749-48-0552 (河内風穴観光協会)



みち
おすすめ
スポット！



編集後記

ゴルフは一生の趣味

はじめまして、保育事業部・営業の大石と申します。

私の趣味は小学3年～高校3年までやっていた野球（現在は草野球）と17歳からやり始めたスノーボードです。
そこに2年前から始めたゴルフが加わり、特に今はゴルフの楽しさと奥深さにどっぷりハマっております。
楽しくプレイするのももちろんなのですが、天気の良い日のゴルフ場は本当に気持ちが良く、最高です！！
あの非日常的な空間がゴルフの腕前が上達しない私を誘ってくれます。

これからも営業マンとして日々精進していくと共に、ゴルフも上手くなっていけたらと思います。（大石）

